ГУК «Культурно-досуговый центр Солигорского района» приглашает к сотрудничеству и софинансированию в рамках гуманитарного проекта по социальной адаптации и развитию творческих способностей людей с ограниченными возможностями (инвалидов), одинокими людьми и многодетными семьями «Творчество без границ»
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Цели проекта: раскрытие творческого потенциала людей с ограниченными возможностями (инвалидов), способствующего их более полной социальной адаптации в современном мире; помощь в приобретении или возврате доверия к миру и людям, «сломать» стену отчуждения и неприятия мира; разнообразить досуг людей с ограниченными возможностями (инвалидов).
	1. Наименование проекта: «Творчество без границ» 

	2. Срок реализации: февраль 2019 - октябрь 2020

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУК «Культурно-досуговый центр Солигорского района»

	4. Цели проекта: 

раскрытие  творческого потенциала людей с ограниченными возможностями (инвалидов), способствующего их более полной социальной адаптации в современном мире; помочь приобрести или вернуть доверие к миру и людям, «сломать» стену отчуждения и неприятия мира; разнообразить досуг людей с ограниченными возможностями (инвалидов)

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

-организация досуга;

-реализация творческой реабилитации;

-содействие развитию творческих способностей;

-формирование активной жизненной позиции;

-возможность выбора профессии в жизни.

       Методы реализации:

-привлечь на мастер-классы и обучающие занятия по декоративно-прикладному творчеству людей, с ограниченными возможностями (инвалидов), одиноких людей, многодетные семьи;
-познакомить с культурой, традициями и обычаями Солигорского района;

-научить людей с ограниченными возможностями (инвалидов) всем видам декоративно-прикладного творчества;

-обучить творческому мастерству и креативному мышлению;

-оказание благотворительных акций «Подари частичку доброты» (совместное выполнение сувениров для детей-сирот и детей-инвалидов).

    Для реализации проекта необходимо:

-проведение косметического ремонта здания районного Центра ремёсел по                 ул. Партизанская, 12А  (установить пандус, оборудовать санузел, провести централизованное отопление); 

-приобрести необходимое оборудование для проведения обучающих занятий: муфельная печь (2 шт.), гончарный круг (2 шт), вышивальная машина (3шт.),  швейная машина (5 шт.), плоттер (3 шт.), мини-ткацкий станок (1шт.), инструменты для деревообработки (2 комл.), манекены (10 шт.) мебель: столы, стулья, шкафы

	6. Целевая группа: люди с ограниченными возможностями (инвалиды), одинокие люди и многодетные семьи

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

-проведение мастер-классов и обучающих занятий по декоративно-прикладному творчеству;

-знакомство с культурой, традициями и обычаями Солигорского района; 

-обучение креативному мышлению; 

-оказание благотворительных акций «Подари частичку доброты» (совместное выполнение сувениров для детей-сирот и детей-инвалидов).

      Все инвалиды – участники проекта получат помощь в осмыслении жизни и преодолении комплекса «ненужности» путем повышения значимости жизненного опыта в глазах общества через совместную деятельность. Благодаря проекту произойдет процесс социальной адаптации людей с инвалидностью и одиноких людей через организацию работы декоративно-прикладным творчеством.

        Ожидаемый результат: социальная адаптация и реабилитация семей, имеющих людей с ограниченными возможностями здоровья. Реализация данного проекта позволит: 

-снизить дефицит общения человека, имеющего инвалидность и одиноких людей;

-исключить изоляцию людей данной категории в социуме;

-приобрести друзей среди здоровых людей;

-научиться деликатности, терпимости, пониманию людей с ограниченными возможностями здоровья

	8. Общий объем финансирования (в долларах США):

	

	Источник финансирования                       Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора                                                          25 000$

	Софинансирование                                                      2 500$

	9. Место реализации проекта: Минская область, Солигорский район, городской посёлок Старобин, ул.Партизанская, 12 «А»

	10. Контактное лицо: Кобова Наталия Николаевна – директор
Тел. (80174) 220563, 220537                                   e-mail: ok-romts@yandex.by


Будем рады сотрудничеству!
GUC «Cultural and leisure center of Soligorsk district» invites for cooperation and co-financing in the framework of the humanitarian project on social adaptation and development of creative abilities of people with disabilities (disabled), single people and large families 
«Creativity without borders»



Project goals: on social adaptation and development of creative abilities of people with disabilities, lonely people and large families «Creativity without Borders»
Project proposal «Creativity without borders»

	1.Project name: «Creativity without Borders»

	2. Implementation period: February, 2019- October, 2020

	3.Applicant organization proposing the project: GUC «Cultural and leisure center of Soligorsk district»

	4. Project goals: 

-unlocking the creative potential of people with disabilities, contributing to their fuller social adaptation in the modern world;

-help to gain or regain confidence in the world and people, "break" the wall of alienation and rejection of the world;
- to diversify the leisure of people with disabilities (disabled)



	5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:

-organization of leisure;

-promoting the development of creative abilities;

-the formation of an active life position;

-implementation of creative rehabilitation;

-choice of profession in life.

Implementation methods:

-attract on the master classes and training sessions in decorative and applied arts of people with disabilities (persons with disabilities) single people, large families;

-acquaint with culture, traditions and customs of the Soligorsk district;

-to teach people with disabilities (people with disabilities) all kinds of arts and crafts;

-to train creative craftsmanship  and creative thinking;

-the provision of charity events «Give a gift particle of kindness» (the joint manufacturing of souvenirs for orphans and disabled children).

To implement the project  need:

-carrying out cosmetic repairs building of the district center of crafts on the Partizanskaya St., 12 «A» (install a ramps, equip a bathroom, conduct centralized heating);
-purchase the necessary equipment for the training sessions: muffle furnace (2 pc.), potter's wheel (2 pcs), embroidery machine (3 pc.), sewing machine (5 pcs.), plotter (3 pc.), mini loom (1 pc.), woodworking tools (2 set), mannequins (10 pcs.) Furniture: tables, chairs, cabinets 

	6. Target group: people with disabilities, single people and large families

	7. Brief description of the project activities:

-conducting master classes and training sessions in decorative and applied arts; 

-familiarity with the culture, traditions and customs of Soligorsk district;
- training creative thinking;

-the provision of charity events «Give a piece of kindness» (the joint implementation of souvenirs for orphans and children with disabilities).

     All disabled people - project participants will receive assistance in understanding life and overcoming the “uselessness” complex by increasing the significance of life experience in the eyes of society through joint activities. Thanks to the project, there will be a process of social adaptation of people with disabilities and single people through the organization of work with decorative and applied arts.

    Expected result: social adaptation and rehabilitation of families with people with disabilities. The implementation of this project will allow:

-reduce the lack of communication of a person with a disability and lonely people;

-to exclude the isolation of people of this category in society;

-to make friends among healthy people;

-to learn delicacy, tolerance, understanding of people with disabilities

	8. Total funding (in US dollars):

	Source of funding Amount of funding (in US dollars):

	Donor funds                                                          25 000$

	Co-financing                                                         2 500$

	9. Project location: Minsk region Soligorsk district Starobin urban settlement

Partizanskaya St., 12 «A»

	10. Contact person: Natalia Kobova, Director.
tel. (80174) 220563, 220537 

 e-mail: ok-romts@yandex.by


We look forward to collaborating!
